

Acogerá La Habana Encuentro de la Crítica Cinematográfica



La Habana 31 jul (RHC) La Asociación Cubana de la Prensa Cinematográfica convocó al tercer Encuentro de la Crítica Cinematográfica que se realizará entre el primero y tres de noviembre en La Habana.

El evento sesionará en tres paneles que analizarán los temas 1968 y el cine mundial, 1968 y el cine cubano e Institucionalidad, modelos de producción y el futuro del cine cubano.

De acuerdo con una nota de los organizadores las ponencias escritas se aceptarán de miembros de la asociación, profesionales y estudiantes que no estén afiliados y los textos seleccionados se recogerán en las Memorias del Encuentro.

Con sede en salas del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos, la cita será un espacio para el debate y la reflexión acerca del significado de los sucesos de 1968 para la historia contemporánea, y cuánto aportó a esa visión su reflejo en el cine.

También serán debatidos diferentes aspectos considerados vitales para el futuro del séptimo arte en la mayor isla de las Antillas, entre ellos el respaldo de las instituciones culturales, y las formas de producción.

El panel Institucionalidad, modelos de producción y el futuro del cine cubano no sesionará mediante ponencias, sino que está diseñado como espacio de intercambio entre los diferentes actores que intervienen en el diseño y funcionamiento de la industria insular.

La Asociación Cubana de la Prensa Cinematográfica, es una filial de la Federación Internacional de la Prensa Cinematográfica, organización que tiene su sede central en la ciudad alemana de Múnich.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/167942-acogera-la-habana-encuentro-de-la-critica-cinematografica>



Radio Habana Cuba